

Fecha: 20-06-2025
 Medio: El Insular
 Supl.: El Insular
 Tipo: Noticia general
 Título: Servicio Salud Chiloé organizó la tercera versión de las jornadas de Actualización para Técnicos de Odontología de la Red Asistencial

Pág.: 8
 Cm2: 339,4
 VPE: \$ 214.148

Tiraje: 2.500
 Lectoría: 7.500
 Favorabilidad: No Definida

Servicio Salud Chiloé organizó la tercera versión de las jornadas de Actualización para Técnicos de Odontología de la Red Asistencial

Con el propósito de mejorar la capacidad de la atención con nuevos conocimientos y el uso de tecnologías disponibles para los técnicos de Odontología de la Red Asistencial de la provincia, se realizó en Castro una jornada destinada a técnicos de Odontología en el marco de la tercera versión de las jornadas de actualización TONS del Servicio Salud Chiloé.



La instancia, contempló la actualización en contenidos relacionados a las especialidades de Implantología Oral y Cirugía Máxilo Facial, además de los fundamentos de ortodoncia, conceptos preventivos de lactancia materna, desarrollo oral del bebé y la utilización de materiales dentales en los procedimientos clínicos de la especialidad, impartida por profesionales especialistas del recinto asistencial de la comuna de Ancud.

La endodoncista Lorena Salgado del hospital San Carlos de Ancud, explicó que con esta capacitación para las técnicas odontológicas de nivel superior del servicio salud Chiloé se pretende mejorar y aunar más conocimientos a partir de un grupo de odontólogos de la red.

Andrea Orrego, implantóloga del recinto de salud subrayó la relevancia de la instancia que permitió adquirir y perfeccionar conocimientos de manera gratuita, explicando que su exposición relevó la temática de los plaquetarios, **“la fibrina rica en plaquetas y leucocitos una técnica**

regenerativa, además sobre el instrumental y los equipamientos de implantología, que la mayoría no conocía y lo conocieron, informaron y capacitaron”.

Con la finalidad de optimizar y potenciar la efectividad de estos procedimientos logrando disminuir considerablemente la morbilidad de los pacientes, también en esta oportunidad se capacitó a las asistentes respecto a las prácticas en el pabellón, como las técnicas quirúrgicas realizadas en la red. Rodrigo Bravo, cirujano maxilofacial del hospital de Ancud enfatizó que presentación consistió en referirse

respecto a las prácticas en el pabellón, la técnica quirúrgica, el uso de cirugía mayor y menor, la técnica estéril el lavado de manos médico quirúrgico y la cirugía maxilofacial. En este sentido, mencionó que los resultados a nivel de red, han sido exitosos, **“hace un tiempo atrás hemos creado un buen equipo que nos ha permitido resolver casos cada vez más complejos, con ayuda de anestesiista de la unidad de cuidados críticos y que antes tenían que derivarse a otras regiones, hoy lo estamos resolviendo acá”**, finalizó el cirujano maxilofacial.